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Снизошла до ноля активность правозащитника Рината Карымова и его Комитета
обманутых пайщиков ЗАО «Овощевод». Граждане, заключившие с юристом
договоры на оказание услуг, с недоумением ждут отчета о предпринятых
процессуальных шагах. Неоднократно обманутые экс-собственники поговаривают
о возможном обращении в правоохранительные органы с заявлением об…
очередном мошенничестве! 

      

  

Дважды только в сентябре были перенесены даты отчета председателя Комитета
обманутых пайщиков поселка Ключи Рината Карымова. Большинство бывших
собственников ЗАО «Овощевод» видели своего лидера еще весной. Тогда несколько
сотен граждан внесли по 850 рублей на «оформление документов». После этого
правозащитника они в основном видели в телесюжетах о строительстве микрорайона
Рябиновка. Какое отношение новое направление работы юриста имеет к проблеме
«обманутых пайщиков» люди не понимают.

  

Клавдия Рыжих, работник ООО «Сибагрохолдинг»:

  

- Я и некоторые мои коллеги, по сути, пошли против своих нынешних работодателей. Для
нас это было весьма ответственное решение. Тем не менее, мы поверили, передали
документы, отдали деньги. Сейчас над нами смеются… Мы, конечно, верим, ждем,
надеемся, но подобное уже с нами случалось ранее. Не хотелось бы опять угодить
впросак!

  

Татьяна Скрябина, обманутый пайщик:

  

- Насколько я знаю, нам обещали в сентябре отчитаться. Пока никакой информации нет.
Встречи, вроде, тоже не было. В свое время на оформление доверенности и еще чего-то
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там передали в общей сложности 850 рублей. Сейчас знаю, что наш правозащитник
отстаивает интересы жителей микрорайона «Рябиновка»…

  

Михаил Зайцев, экс-пайщик ЗАО «Овощевод»:

  

- Как-то все затихло, сошло на нет. С апреля или мая я, вообще, ничего не слышал и не
знаю и про Комитет пайщиков, и про наших юристов. Слышал, что люди ездили в офис
правозащитника, но он оттуда съехал…

  

Руководитель Комитета обманутых пайщиков поселка Ключи Ринат Карымов
подтвердил, что «в настоящее время сменил место дислокации», но «сворачивать работу

по «Овощеводу» не намерен». Правда, сообщить о конкретных сроках отчетного
собрания с пайщиками, о новых следственных действиях или о судебной перспективе
правозащитник затруднился, сообщив, что «все идет по плану своим чередом» и «кому
это нужно, тот будет извещен надлежащим образом». "Читайте "Бизнес-курс"!", -
многообещающе сообщил в конце диалога правозащитник.

  

Другого мнения придерживается Анатолий Пермяков, член Рабочей группы Комитета
обманутых пайщиков. По словам активиста, за высокой политикой и громкими
заявлениями интересы конкретных акционеров «Овощевода» оказались забыты. В
очередной раз! Среди граждан зреет недовольство: обещанная на 20 сентября встреча
с юристом Карымовым не состоялась. Без объяснения причин. Господин Пермяков
прозрачно намекнул, что подобные эксцессы чреваты последствиями: к некоторым
жителям поселка Ключи уже обращались представители правоохранительных органов с
предложением написать заявление уже на… правозащитника Карымова! Своя
мотивация на этот отчаянный шаг у граждан имеется, ведь до сих пор ни одного иска в
интересах экс-пайщиков ЗАО «Овощевод» не поступило в омские судебные инстанции.

 2 / 3



Местные силовики ждут заявлений от пайщиков «Овощевода» на… правозащитника Карымова?!

Автор: Administrator
29.09.2014 16:05

Как и не понятна судьба возбужденного почти год назад уголовного дела по факту
мошеннических действий в отношении неких "неустановленных лиц"...

  

Александр Грасс,

  

независимый журналист
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